



# 新庄中学校から

## ○令和7年度 生徒会後期役員について

10月10日（金）令和7年度後期生徒会役員を改選しました。今回、2年生から5名の生徒が立候補しました。次の5名が新たに役員となりました。



新役員 会長 コンフォルティ海人さん  
副会長 谷口瑞季さん、津守渚翔さん  
書記 東 芽依さん、会計 森山莉乃さん

☆代表して生徒会長の抱負

僕は「新庄中学校の生徒は明るい」、「新庄中学校の生徒はきちんとしてる」と、地域の人たちから良い印象を持ってもらったり、自分たちも

「新庄中学校に居て良かった」と、地域の人と生徒のみんなから愛されるような学校を作っていくうと思っています。これから頑張りますので、よろしくお願いします。

## ○令和7年度 3年生 修学旅行の実施

10月1日（水）～3日（金）の期間、3年生の修学旅行を実施しました。主な行程を紹介します。

# はへい！こちら新庄幼稚園です！

## 《お芋ほりたのしかったよ！》

5月に苗を植えて、毎日水やりをして大事に育ててきたサツマイモ。10月10日（金）に楽しみにしていたお芋ほりを行いました。お芋のつるを『うんとこしょ！どっこいしょ！』と力いっぱい引っ張ると、お芋がついてきて大喜びでした！たくさんのお芋を掘ることができて、大満足の園児でした。



たくさん掘れたお芋は、普段お世話になっている方へ『食べてください』と渡すことができました！

## 《上秋津幼稚園で遊んだよ！》

上秋津幼稚園のお友達と交流を行いました。みんなで一緒にパラバルーン・玉入れ・綱引き・かけっこなどの運動遊びを楽しみました。玉入れや綱引きでは、子どもチーム対大人チームで勝負をし、子どもチームが見事勝利しました！みんなで体を動かして遊ぶ楽しさや勝負に勝つ喜びを感じられた機会となりました。



## 11月の予定

- 5日（水）未就園児 園庭開放
- 6日（木）英語で遊ぼう
- 7日（金）防火パレード
- 11日（火）みかん狩り
- 12日（水）未就園児 園庭開放
- 13日（木）英語で遊ぼう
- 14日（金）保育参観
- 19日（水）未就園児 園庭開放
- 20日（木）絵画教室
- 26日（水）未就園児 しゃぼん玉で遊ぼう

ALTサラ先生 来園

新庄幼稚園：0739-22-3826

# わんぱく保育所便り

朝晩涼しくなり、子どもたちは深まる秋を感じながら自然との触れ合いを楽しんでいます。

10月1日から3日間、新庄中学校から4名のお兄さんお姉さんが職場体験に来てくれました。遊んでもらったり、一緒に散歩に出かけてもらったりして、子どもたちもとても喜んでいました。

11日（土）に予定していた運動会は、雨のため

13日（月）に延期になりましたが、当日は前日の雨が嘘のような晴天に恵まれました。

お家の人にやおじいちゃんおばあちゃんに見てもらうのを楽しみに、毎日練習を頑張ってきた子どもたち。ぽぷら組（年長）の子どもたちにとっては保育所最後の運動会でしたが、竹馬、一本橋、戸板、鉄棒、一輪車と、いろいろなことに挑戦し、日々培ってきた力を存分に発揮することができました。特に一輪車では、8の字や

風車、アーチくぐりや全員で手をつないで漕ぐことにも大成功！見事なチームワークを見せてくれました。終わった



後、嬉しそうにハイタッチを交わし合う子どもたちの姿から、一人一人が全力を尽くせた喜びの大きさが伝わってきました。年中以下のクラスの子どもたちも、みんな力いっぱい頑張ることができ、ぐんと成長した姿をお家の方々と一緒に喜び合えた最高の運動会になりました。

# わんぱく学童保育所通信

二学期も折り返しの時を迎えました。学習も少しずつ難しくなってきていますが、それぞれがんばって取り組んでいます。

最近、ようやく涼しく過ごしやすくなってきたので、子どもたちは宿題が終わると園庭へ飛び出していってドッジボールや鬼ごっこなどを元気に遊んでいます。これから日が短くなっていますが、できるだけ外遊びがたくさんできるよう、時間を上手に使っていきたいと思います。



# NUKU森の丘こども園です！

## 【中秋の名月】

1年のうちで月が最も美しいといわれるこの季節…昔から神秘的な月への“畏敬の念”と“暮らしを見守ってくれることへの感謝”が「お供え」という形になつたといわれています。



家庭でもお月様を愛でるきっかけになればと、毎年すすきやお団子を飾っています。クラスでは、各年齢に合わせて絵本の読み聞かせや、お月様ごっこ、自分でお花を生けたり…と色々な活動に取り組んでいます。

令和の時代であっても古くから続く日本の豊かな文化に触れてほしいのです。

## 【運動会 たのしかったね！】

10月18日（土）無事に運動会を開催することができました。身体を動かすのが大好きな子どもたち…音楽がかかると自然と身体が動きだし、リズムに



のって、にこにこと笑顔もあふれだします。0歳1歳児クラスは遊戯室、2歳～5歳児クラスは園庭での開催でした。心配していた雨は、2部の開会式と共に青空に…！子どもたちの作った“てるてる坊主パワー”にびっくりしました。たくさんのお客様の温かい見守りの中で、拍手いっぱい！笑顔あふれる運動会となりました。「運動会まだやりたーい」の子どもたちからの声が何よりの喜びです。



## 【11月の予定】

- 5日（水）体操教室
  - 7日（金）子ども遠足
  - 12日（水）リトミック
  - 14日（金）英語あそび
  - 18日（火）総合避難訓練
  - 19日（水）キノピー教室（森林教育：5歳児）
  - 20日（木）茶道
  - 26日～28日（水～金）クラス参観
- ※4・11・25日 園庭開放日です。  
地域の皆さんも遊びにいらしてくださいね。